

Safenwil 6. Oktober 1921

Lieber Herr Mann:

Ich sende Ihnen hier die beiden einzigen erhaltenen Bilder von mir, die ich besitzen; denn durch deren unerschütterlichen Zweck ist es mir leider nun Photographien zu geben, dazu fehlt mir jetzt im Strudel der Auftragsarbeit, Lust und Geld. Vielleicht Sie selbst, die mit diesen Amateur-Bildern schon auszugehen ist und dann verfügen Sie darüber. Ihre Karte mit der amerikanischen Adresse ist bereits wieder in 2. einer Karte von jetzt, wobei ich schon aus diesem Grund die Adresse aus, für die Weiterleitung zu zeigen, wenn Sie die Bilder wirklich allen geneigter von Ihnen.

Herrn Dr. Mehlmann und die Karte von Herrn Dr. Mehlmann. Weiter

\* \* \* \* \*

gesehen. Mit freundlichen Grüßen! Ihr Karl Barth



Am 6. Oktober 1921 schrieb Professor D. Karl Barth, bis dahin Pastor in Safenwil (Schweiz), einen Brief an das Pfarramt der evangelisch-reformierten Gemeinde in Göttingen. Er fügte zwei Amateurfotos bei, die ihn an seinem Schreibtisch zeigen. Brief und Fotos fanden sich jetzt im Plesse-Archiv in Bovenden (Göttingen). Vgl. den nebenstehenden Bericht.